

# ひまわりだより

春日こども園  
令和5年度 活動報告 No. 1



## ＜春の自然探し＞～友達のかかわり～

暖かい晴れの日に虫探しをしました。「だんごむし見つけたよ」と話していると「見せて見せて」と友達のところに行く子どもが集まってきました。「だんごむしの足いっぱいあるね」「私も捕まえたい」などと、一緒に探す姿がみられました。子ども同士の関わりもだんだんと見られるようになり、より遊ぶことの楽しさを味わっているようでした。



## ＜初めてのペンカラーを使って＞

ひまわり組になり、新しい教材が増えました。子どもたちから「早く使ってみたいな～」「どんな色かな？」など使うことを楽しみにしている声が多くあがりました。ペンカラーの扱い方を知り、約束を守りながら楽しむ姿が見られました。ペンカラーを使って「鉛筆の正しい持ち方」につながるよう指導していきます。



## ＜母の日に向けて＞

「お母さんの髪の毛は長いからこのくらいかな～?」「お母さんはお化粧してるから、リップつけてあげよ～」など大好きなお母さんの顔を思い出しながら似顔絵を描いたり、プレゼントを作りました。「お母さんはいつもご飯を作ってくれるんだよ」「僕のお母さんはたくさん遊んでくれるよ」と感謝の気持ちを考える良い機会になりました。



## ＜こいのぼり競走＞～季節の行事にふれて～

折り紙をはさみで切って鱗を作り、こいのぼりに貼り付けました。大きいこいのぼりが完成してとても喜んでいました。「こいのぼりが元気に泳げるようにするにはどうしたらいいかな?」と子どもたちに問いかけると、「腕を上には伸ばせばいいんじゃない?」「早く走る!」などと声があがりました。実際にやってみてこいのぼりが上がると「すごーい」と歓声があがりました。作った物で遊ぶ楽しさを味わっているようでした。行事食を食べたり、話を聞いたりするだけでなく、遊びを通して行事にかかわることを大切にしています。



## ＜野菜の苗植え＞

友達と力を合わせてナスとピーマンの苗植えをしました。土を素手で触ると、「ふわふわしてる～」など土の感触を楽しんでいました。朝の身支度が終わると進んで水やりをする姿が見られます。水やりの際、「おおきくなあれ」と苗に話しかけたり、連休明けに大きくなった葉を見て、「見て!大きくなってる」と生長に気づいたりして、収穫を楽しみにしています。これから子どもたちの気づきを大切にしながら取り組んでいきます。



## ＜誕生会＞

「まねっこ遊び」をしました。誕生児がポーズを考えてみんなで真似をして遊びました。フラミンゴのポーズでは、片足でバランスをとりながら真似をしようと頑張っている子がいました。「簡単だった～」「少し難しかったな」など一人ひとりが楽しんでいるようでした。